

Beste Schützen im Süden sind Helle, Schulte, Münstermann

Bei Jahreshauptversammlung übergab Kompanieführer Rudolf Wick Siegerpokale. Oberst dankte für Unterstützung. Dietmar Schulte zeigte Film vom Schützenfest 1975

ALLAGEN ■ Bis auf den letzten Platz war das Clubhaus des TuS Allagen im Waldstadion gefüllt, als Südkompanieführer Rudolf Wick die Gäste - darunter König Peter Gerdts, der geschäftsführende Vorstand der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft und Abordnungen der Mittel- und Nordkompanie - herzlich willkommen hieß.

Nach der Verlesung des Protokolls durch den stellvertretenden Kompanieführer Alfons Roderfeld jun. ging Kompanieführer Rudolf Wick auf die Ereignisse im vergangenen Jahr ein. Wichtigste Aufgabe war natürlich die Fertigstellung des Hallenvorplatzes. Hier richtete Rudolf Wick seinen Dank an alle Helfer. Sehr gut gelungen war einmal mehr das Kompaniefest. „Es bietet seit vielen Jahren Jung und Alt eine optimale Möglichkeit, miteinander



Pokale an die besten Schützen übergab der Kompanievorstand bei der Jahreshauptversammlung. ■ Foto: Franke

der ins Gespräch zu kommen“ stellte Rudolf Wick unter dem Beifall aller Besucher fest. Von einer gesunden Kassenlage konnte Alfons Roderfeld jun. zur Freude aller Schützen berichten. Da war es nur eine reine Formsache, dass alle Besucher dem Votum der Kassenprüfer folgten

und die Entlastung des Vorstandes herbeiführten.

Oberst Dieter Beckschäfer nutzte die Gelegenheit, allen und ganz besonders dem Kompanievorstand für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit zu danken und die Hoffnung auszusprechen, auch künftig auf den Süden

bauen zu können.

Mit besonderer Freude zeichneten Rudolf Wick und Alfons Roderfeld dann die besten Schützen aus.

Sieger Gruppe I (200 und mehr Ringe): 1. Carsten Helle; 2. Christian Schäfer; 3. Thomas Roderfeld;

Sieger Gruppe II (150 bis 199 Ringe): 1. Martin Schulte; 2. Ludwig Meuth; 3. Albert Bamberg;

Sieger Gruppe III (bis 149 Ringe): Dietmar Münstermann; 2. Winfried Risse; 3. Jürgen Wolff;

Bei Freibier und Schnitten sahen sich die Schützen dann den von Dietmar Schulte vorgeführten Film über das Gründerjahr der Kompanien 1975 sowie die Festlichkeiten der Könige Egbert „Regenmacher“ Adrians und Peter Gerdts an und ließen die Versammlung in gemütlicher Runde ausklingen. ■ thof